

COMMUNIQUE

Globeleq a noté de récentes spéculations médiatiques selon lesquelles elle aurait décidé de vendre ses actifs au Cameroun, dans un contexte marqué par une dette d'ENEO vis à vis de ses entreprises de plus de 100 milliards de FCFA et, de risque commercial accru en raison de la mise en service du projet hydroélectrique Nachtigal.

En réponse, Globeleq déclare de façon ferme, qu'elle n'est pas dans un processus de vente de ses centrales électriques au Cameroun. Globeleq confirme qu'ENEO lui doit des montants d'arriérés très importants, et qu'elle continue de faire confiance au Gouvernement du Cameroun, pour réduire cette dette dès que possible, comme il l'a fait par le passé.

Enfin, Globeleq accueille chaleureusement la mise en service de la centrale hydroélectrique de Nachtigal. Elle constitue une opportunité pour le secteur de l'électricité au regard de sa capacité à apporter une énergie supplémentaire à moindre coût pour l'industrialisation de notre pays.

Note aux rédacteurs : Globeleq possède avec l'Etat du Cameroun et exploite la centrale électrique à gaz de 216 MW à Kribi et la centrale électrique à fioul lourd de 88 MW à Dibamba.

KPDC S.A. & DPDC S.A.
Le Directeur Général,

ANNOUNCEMENT

Globeleq notes recent media speculation that it has decided to sell its assets in Cameroon, is owed over FCFA 100bn by ENEO and is facing increased commercial risk due to the commissioning of the Nachtigal hydropower project.

In response, Globeleq states clearly that it is not in process of selling its plants. Globeleq confirms that it is owed very significant sums by ENEO and trusts that the state will reduce these debts as soon as possible as it has in the past.

Finally, Globeleq warmly welcomes the commissioning of Nachtigal as an important, low-cost addition to the electricity sector in Cameroon which continues to need much greater capacity to meet domestic and industrial demand.

Note to Editors: Globeleq owns together with the Republic of Cameroon and operates the 216 MW gas-fired power plant at Kribi and the 88 MW heavy fuel oil-fired plant at Dibamba.

KPDC S.A. & DPDC S.A.
General Manager